

URBANESIA

Pendidikan dan Pelatihan Kader Pengurus DPC Partai Demokrat Kabupaten Sukabumi, Iman Adinugraha Sampaikan Ini

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.URBANESIA.ID

Oct 17, 2022 - 09:11



Pendidikan dan Pelatihan Kader Pengurus DPC Partai Demokrat Kabupaten Sukabumi, Iman Adinugraha Sampaikan Ini

Sukabumi - DPC Partai Demokrat Kabupaten Sukabumi menggelar pendidikan dan pelatihan kepada kader pengurus partai, dimana pelatihan tersebut untuk

meningkatkan militansi dan loyalitas sumber daya kader dalam menghadapi kemenangan Pileg, Pilpres dan Pilkada 2024. Acara dilaksanakan di Teras Muara Citepus Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi, Sabtu (15/10/2022)

Nampak hadir Anggota DPRD Kabupaten Sukabumi dari fraksi Demokrat Badri suhendi, Ketua DPC Partai Demorot (Iman Adi Nugraha) dan para kader pengurus yang lainnya.

Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Sukabumi Iman Adi Nugraha mengatakan, kegiatan hari ini adalah pendidikan politik khusus untuk DPC Partai Demokrat Kabupaten Sukabumi, yang hari ini kita akan usulkan ke DPD (Dewan Pimpinan Daerah) dan DPP (ewan Pimpinan Pusat).

"Jadi sebelum kita usulkan, kita lakukan pendidikan politik, berkenalan dulu dan berkomitmen untuk bagaimana kita 5 tahun kedepan mengurus partai ini," ucapnya.

Iman Adi Nugrha pun menjelaskan bahwa nanti ada pendidikan, insya Allah nanti ada penguatan ideologi, penguatan basis dan penguatan-penguatan itu nanti akan di bahas.

"Tujuan kita menyelenggarakan acara ini adalah bagaimana kita para pengurus satu visi, satu tujuan dan visi misi saya sebagai ketua disampaikan kepada pengurus yang lain, bagaimana kita mewujudkan visi misi itu," papar Iman.

Jadi alhamdulillah Partai Demokrat dari hari kehari elektabilitasnya semakin bagus, kompak hadir, kita dua besar ini adalah modal bagi para kader bagaimana untuk terus berbuat. Maka tadi kita katakan tadi kepada para kader ini, tidak hanya menjadi pengurus saja ketika rapat, tetapi bagaimana pengurus ini bisa bersosialisasi.

"Saya minta mereka punya total sendiri, punya data sendiri. Setelah itu perlu dilaporkan kepada kita yang buku putih harus di isi oleh mereka yang kita luncurkan, sehingga mereka harus mengisi serta punya merta politik yang jelas dan Insha Allah hari ini di clother 4 , target minimal kita yaitu 7 , maksimal kita bisa 12," jelas Iman.

Dan saya kira komunikasi politik tetap dijalin, lanjut Iman, kita sebagai pimpinan ditingkat daerah akan selalu memonitor ikut apa yang menjadi arahan petunjuk DPP Partai Demokrat yang hari ini Demokrat sedang menjalin komunikasi intensif dengan Partai Nasdem, PKS, dan Demokrat juga dengan partai yang lain.

"Nasdem sudah kita ketahui mengusung Pak Anis dan Demokrat masih melakukan komunikasi politik dan mudah - mudahan dalam bulan November kedepan, Partai Demokrat sudah bisa berkoalisi dan bisa mengumumkan siapa calon presiden dan calon wakil presiden," pungkas Iman.

Kita jelas dari tingkat ranting, tingkat cabang, tingkat daerah sudah mengusulkan bahwa ketua umum kita menjadi calon presiden dan calon wakil presiden.

Reporter: Andi